



## 第1回 部会/合同会議の報告

令和7年4月24日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター  
2階会議室等 出席41名 欠席6名



### 1. 大西会長挨拶

令和7年度第1回の合同会議に参加頂きありがとうございます。協議会活動もふれあいウォーキング・芝桜鑑賞会などすでに始まっていますがこれからが本番、いろいろなイベントが始まります。これからもよろしくお願いします。また、神戸も令和8年度からコミュニティーセンターに変わります。ご協力をお願いします。

### 2. 事業実績報告

- ◆グランドゴルフ春の協議会長杯 4/22(火)43名
- 曇り空でしたが、41名の方に参加頂き楽しくプレーして頂きました。
- 女性優勝:落合さん、準優勝:朝柄さん、3位:鈴木さん
- 男性優勝:東爪さん、準優勝:榎本さん、3位:朝柄さん
- ホールインワン賞2名でした。



- ◆親子遊び 第1回 5/9(金)12名
- 5組10名の親子さんに参加していただきリズム遊びなどで楽しんでもらいました。



- ◆芝桜の維持管理 5/11(日)11名
- 雨のため1日順延となりました。指定ごみ袋に10袋ほどの雑草を処理しました。



- ◆現地調査 5/12(月)11名
- 松阪市職員5名の方と各自治会長立ち合いのもと要望箇所の視察を実施しました。



### 3. これからの事業

- ☆ 防犯防災部会
- ◆春の合同防災訓練 5/17(土)
- 久保中学校にて第二地区まちづくり協議会と共同開催の防災訓練を行います。
- ◆地区連絡協議会 7/4(金)
- 神戸地区の警察・学校が参加して行われます。
- ☆ 地域環境部会
- ◆芝桜の維持管理 6/14(土)8:30～
- ☆ 公民館部会
- ◆健康料理教室 5/23(金)
- ◆歴史探訪 5/29(木)
- ◆親子遊び 第2回 6/13(金)
- ☆ 広報部会
- ◆協議会だよりの発行
- 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー  
令和7年6月東松阪町、7月:田原町
- 「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。
- ☆ 健康福祉部会
- ◆グランドゴルフ自治会部会長杯 5/20(火)
- ◆こども農園畝作り 5/24(土)
- ◆こども農園苗植え 6/4(水)
- ◆春の体育祭「ユニカール大会」 6/8(日)
- 第五小学校体育館で8:30スタート(午前中予定)
- 練習日 6/6(金)19:00～20:00
- 6/7(土)13:00～15:00
- ◆ふれあいお菓子作り教室 6/15(日)
- ◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯 6/17(火)
- ◆ふれあい農園
- 貸し農園4区画(A-2.A-7.B-1.B-C-2)利用者募集中!  
1区画 年間2,000円

4. 報告/連絡事項

◆ 今後の会議予定

- 第1回役員会 6/19(木)19:00
- 6月度部会/合同会議 6/26(木)19:00

☆自治会なんでも趣味自慢 大津町杉自治会

趣味自慢という事ですが、紹介するような事例が見つからないので自治会での行事について少し紹介します。杉自治会も少子高齢化が進んでおり、みんなが集まる機会がなかなかないので、秋にバーベキュー懇親会を実施しています。

老若男女が参加でき楽しく懇談が出来るようにバーベキューの他、おにぎり、焼きそば、飲み物(酒あり)を提供、子供も楽しめるようにビンゴゲームも実施しています。参加人員も60名以上、アパートからの参加もあり、自治会行事で一番参加者の多い行事となっています。

皆さん楽しく懇談され、ビンゴゲームでは子供の楽しそうな声が聞こえます。

今後も続けて自治会みんなの親睦を図ってゆきたいと思っています。



☆学校イベント紹介 松阪市立久保中学校

☆新年度(令和7年度)が始まりました☆



桜の花びらが舞う中4月7日(月)、第78回入学式を行いました。223人の新入生を迎え、全校生徒687人で本

年度をスタートしました。今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

☆誰一人取り残さない教育の実現に向けて☆

本校学校教育目標である「繋がり、考え、行動する生徒」の育成のため、地域・家庭・学校が三位一体となり、子どもたちの心身共に健全な育成にご協力いただき、見守りをお願い申し上げます。

その実現に向け、本校では、朝、夕の学活等の時間を利用し、様々なソーシャルスキルトレーニングを行い、仲間と繋がり、互いの思いや感情を交流することによって自他の命を大切に「安心して学び合える仲間づくり」を進めていきます。そして、地域や社会と繋がり、地域や社会に興味を持ち、その課題を自分事ととらえ、主体的に考えて行動できるよう、未来と繋がり、友と夢を語り合い、その実現のために今必要なことは何か考え、行動できる力を身に着けられるよう、子どもたち1人ひとりが、探究心を持って主体的・対話的で深い学びとなるよう取り組んでいきます。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



(上写真:新しく27名の教職員が着任しました。)

神戸の花道

☆田原町 庭のつつじが咲きました 5月1日

